



かんがえ がんばり やさしく きたえる  
**かがやき**

旭川市立旭川小学校 学校だより 第8号 令和7年12月25日発行

## 明日から冬休み！

2学期は、行事や日々の学習を通して、子どもたちの成長が随所に感じられた日々でした。友達と力を合わせて取り組む姿や、自分の課題に向き合って努力する姿に、教職員一同、大きな喜びを感じています。

また、先日実施した学校評価へのご協力、ありがとうございました。保護者の皆様から寄せられた温かい励ましの言葉は、子どもたちの成長を支える力となるだけでなく、日々の教育活動に向き合う教職員にとっても、大きな励みとなりました。学校評価の結果やいただいたご意見は、今後の学校づくりに生かすために、子どもたちや教職員への調査結果と合わせて分析しており、1月末発行の学校だよりでお知らせする予定です。

さて、明日からの冬休みは、一年間の歩みを振り返り、心と体をゆっくり整える大切な時間です。安全に気を付けながら、ご家庭で温かいひとときを過ごしてほしいと思います。

この時期は生活リズムが乱れやすくなります。子どもたちの基本的な生活習慣は、家庭での毎日の積み重ねが何より大切です。子どもたちの“心と体の健康”を支えるよう、引き続きご家庭で取り組んでいただければと思います。

また、長期休業は落ち着いて読書を楽しむよい機会です。好きな本にじっくり向き合う時間は、言葉の力を豊かにし、心を育てる貴重な体験になります。ご家庭でもぜひ、読書の時間を取り入れてみてください。

さらに、ICT機器やゲームとの付き合い方についても、この機会にぜひご家庭で話題にしてみてください。利用時間が長くなりがちですが、ルールづくりや使う時間決めることで、子どもたちの健康な生活リズムを守ることにつながります。

学校では、子どもたちの“できた”や“学ぶ楽しさ”を積み重ね、安心して学べる環境づくりにこれからも努めてまいります。3学期、また元気な子どもたちに会えることを、心より楽しみにしています。

今年一年、温かいご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。どうぞ、よい年をお迎えください。

令和7年12月8日  
旭川小学校 体育館

## 幼稚園・保育園・こども園との交流

1年生&ののはな保育園&  
東旭川こども園&旭川幼  
稚園&エールこども園

1年生は約1か月の期間、園児を迎えるために準備してきました。園児に喜んでもらえるように、全て手作りで当日遊べるおもちゃを制作し、お兄さんお姉さんになった姿を見てもらおうと、張り切っていました。案内するための原稿を読んだり、景品を用意したりと年下の子に対する思いやりや優しい気持ちを感じる言動に成長を実感します。全員がお互いに楽しんで、笑顔いっぱいの会となりました。



## 参観日のご来校 ありがとうございました

雪がちらつく天候の中にもかかわらず、たくさんのご参観ありがとうございました。6年生は中学1年生との連携の授業をご覧いただきました。本校ならではの合同学習です。

旭川小学校は、これからも、幼稚園・保育園・こども園、中学校、家庭、地域と連携して、教育活動を進めてまいります。



学校閉庁日における緊急連絡は「よくわかる  
旭川小学校」を参照してください



1月

- 1日 (木) 元旦 学校閉庁日
- 2日 (金) ~3日 (土) 学校閉庁日
- 8日 (水) 学校諸費引落日⑨
- 15日 (木) 3学期始業式 交通安全指導
- 16日 (金) 委員会活動
- 19日 (月) スキー学習4・6年 (弁当)
- 20日 (火) 6年陶芸教室 放課後学習会
- 21日 (水) CRT 学力検査 (1~5年)
- 23日 (金) スキー学習3・5年 (弁当)  
漢字検定
- 26日 (月) スキー学習4・6年 (弁当)
- 27日 (火) 放課後学習会
- 28日 (水) 児童会役員選挙
- 30日 (金) 6年薬物乱用防止教室